

tes, pour aucune raison connue, ont résisté aux traitements les plus scientifiques :—

Urétrite de 1 à 2 mois : 1.—Nitrate d'argent à 1% en instillations. 2.—Traitement de Balzer. Azotate d'argent maintenue dans l'urètre plus béniqué en zinc — nitrate de zinc. 3.—Solutions astringentes en injection.

Airol (Iodo-gallate de bismuth) 8 grammes.

Glycérine neutre }
Eau distillée } à 75 grms.

Traitement première journée.—Maintenir la solution deux minutes dans l'urètre.

Deuxième journée. — Maintenir la solution trois minutes dans l'urètre.

Troisième et dernière journée.—Maintenir la solution cinq minutes dans l'urètre.

Il ne faut jamais dépasser cinq minutes pendant quinze jours. Il ne faudra pas s'étonner de desquamations abondantes.

Formule de Picard :—

Sulphate de zinc	1 grm.
Acétate de plomb	2 grms.
Eau distillée	200 grms.

Maintenir quelques minutes dans l'urètre.

Enfin, on a l'argyrol bien connu que l'on peut maintenir à 20% de cinq à quinze minutes dans l'urètre.

Les vaccinations stockvaccins, néo-dmégon, gonagone, ou encore dernièrement des auto-vaccins sont toujours recommandés afin de limiter l'infection et de prévenir les complications toujours à craindre.

On a essayé à plusieurs reprises les pansements à demeure, vaccins, qui n'ont pas donné de résultat. L'Institut Pasteur a commercialisé un sérum dont l'indication s'est limité aux injec-